
■司会　　会計　星野幸夫会員
■開会点鐘　　会長　馬場　弘融

■国歌　ロータリーソング「奉仕の理想」
 「四つのテスト」今月の歌「里の秋」斉唱
 ソングリーダー　本田　誠会員　

■ニコニコ報告　親睦委員会　　本田　誠委員長
　ニコニコメッセージ紹介、メッセージ後記　

　月例記念品贈呈　

■出席報告　出席委員会　　長谷川嘉則委員長
  報告 内容後記

■会長スピーチ・報告　会長　馬場　弘融
秋半ばとは言え今日は暑いようです。体調を崩さぬよ

うに注意してください。明るいニュースがありました。

ノーベル医学・生理学賞、大隈良典氏に授与。日本人

の受賞は3年連続で25人目。すばらしいことです。

今年度も3か月経ちましたので、今日は今年度の会長

所信もポイントについて、私の考え方を話します。「職

業・役割からにじみ出るようなサービスを」と申し上

げました。ロータリーの基本は、一人ひとりのロータリ

アンにあり、職業奉仕にある。と今も信じています。自

分の仕事を進める中で、関係する方々に、少しでもお

裾分けを考える。決して無理する必要はありません。

できる範囲で、しかも継続してささやかなサービスを、

ということです。加えて、地域やロータリークラブから

与えられた役割があります。商工団体、自治会、育成

会、趣味の会も含め実に多様です。それぞれから与え

られた役割をしっかり果たすなかで。やはり継続して

お裾分けを考える。こんな生き方が、ロータリーの

サービス（報仕）の基本だと思います。こうしたささや

かなサービスが寄り集まってクラブのサービスとなり、

地区のロータリーのサービスやRIのサービスが成り立

つのだと思います。ロータリーの基本は、一人ひとりの

ロータリアンのサービスにあるということを申し上げ

ました。

本日の卓話は、早川会員組織委員長による、二回の炉

辺会合を踏まえての会員組織及び増強についてです。ク

ラブ組織・増強の進め方をじっくりお聞きしましょう。

報告事項は理事会の協議・決議で、河野幹事より報告

申し上げます。

■幹事報告　幹事　河野和正
1.理事会報告。
a .親睦旅行は10月23～24日、（MBのご案内を
参照）。

b.IMについて、11月11日　於：京王プラザ八王子　開
会点鐘3：00。

c.八王子東RCとの合同例会。今回は八王子東RCが
担当します。

2.ロータリー米山記念奨学会から記念事業豆時点が
届きました。

3.高幡不動尊から暦を戴きました。帰りにお持ち帰り
ください。

4.日野RCより創立50周年記念誌を戴きました。お持
ち帰りください

5.水野会員、地区の戦略計画委員会委員に就任されま
した。

6.次回例会からウォームビズでネクタイ着用して下さい。

▲▲▲回覧物案内▲▲▲
1.三鷹RC創立50周年記念「ポリオ撲滅チャリティオ
ルガンコンサート」開催案内

2.八王子西RC50周年記念誌。
3.世界ポリオデー、イベント開催案内。
4.日野社協だより。
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■卓話「会員増強について」　早川忠男

まず、本年度RI会長の会員増強のビデオを見てい

ただきます。

そして私から「新入会員紹介を宜しくお願いしま

す」で以上です。

それでは済まないと存じますのでお話をさせていただきます。

本年度理事・会員組織委員会委員長をお受けしてどの様に

委員会を進めようか考えた結果本来に戻り「手続要覧」を

参考にしようと思いました。

二回の「家庭会合」を開催し新人の意見もいただきたい

と思いお声がけさせていただきましたが、残念ながらご都

合が合わなかったようで加藤会員が来てくれただけで他

の方の意見が頂けませんでした。当会の1/3がチャーター

メンバーであり私は要覧の国際ロータリー定款・細則・ク

ラブ定款および細則に沿い当時の東京日野ロータリー・

クラブからの派遣者に習ったことと現有規定について述

べてみます。

「クラブ定款」第12条に7節に別れ説明されています。

〇正会員によって会員候補者の氏名は書面をもってクラブ

幹事を通じ、理事会に提出。

〇理事会はクラブ定款の職業分類と会員資格が満たされて

いることを確認する。

〇推薦書の提出後30日以内に可否を決定し推薦者に通知

〇推薦承知の場合被推薦者にロータリーの目的・会員の特

典と義務を説明する。

　後、入会申込書に署名を求め予定されている職業分類を

クラブに発表する承諾を得る。

〇クラブはこれを発表の後、7日以内に正会員の誰からの

異議が無ければ入会金を納めて会員とみなされる。異議あ

る場合理事会に差し戻される。

〇会長は当該会員の入会式を行い会員証を発行しロータ

リー情報資料を提供する。等々

要は会員増強は職業奉仕の考えから職業分類表を整え空

白を埋める職業人を開拓する。

新たに増やすべき職業分類・もう無くなってしまった職業分

類の処理・日野にしか無い職業分類を見つけて当委員会へ

お知らせ頂けませんか。

定められたルールはほゞ以上です。

先週新宿で「菌」を貰い熱に浮かれカスレ声でのお願いは

兎にも角にも「新入会員紹介を宜しくお願いします。

■謝　辞　　会長　馬場弘融

■閉会点鐘　会長　馬場弘融

ニコニコメッセージ
馬場弘融さん・・早川委員長、卓話よろしく頼みます。
河野和正さん・・先月、家内の誕生日9/23美しい花束ありがとうござ
　　　　いました。早川会員、卓話をよろしくお願い致します。
平吹正義さん・・伊香保旅行、楽しみにして居ります。
小島　明さん・・先日、３年振りの当クラブゴルフコンペを行いまし　
　　　た。奥様も３名参加され楽しい一時をすごしました。私はベス
　　　　グロ優勝とドラコンを取りましたので・・・
星野幸夫さん・・ノーベル賞に大隅氏。３年連続で素晴らしいことです。
栗山　博さん・・例会に出席したところ、たくさんのプレゼントをいた
　　　　だき、家族の喜ぶ顔を想い、たいへん嬉しいです。ありがとう
　　　　ございました。
天野武雄さん・・10/2　仲田小学校の運動会に出席して来ました。　
　　　10/13日17日18日、３小学校の稲刈りが行われます。
平　良信さん・・先週、新宿でのグルメ例会の帰り転んでオデコをケガ
　　　　しました・・・。聞くところによると電車で寝すごして高尾駅
　　　　迄行ってしまった人もいるとか。飲みすぎに注意しましょう。
藤野益夫さん・・今日は日本の北と南では気温の差３０℃になるそう
　　　　です。１０月に入って真夏日になるようです。今年もノーベル
　　　　賞受賞。日本の研究レベルの高さ自慢できますね！！
濱田宣郎さん・・またまた、ノーベル賞受賞の快挙！大隅良典博士おめ
　　　　でとうございます。先週は“みのきち”での懇親夜間例会は
　　　　楽しい夕べのひと時を過ごさせて戴きました。
梅田俊幸さん・・今月は誕生月ですので・・・。ありがとうございます。
長谷川嘉則さん・台風、台風、又台風。今週の土曜日は孫の運動会なの
　　　　で晴れて楽しい運動会であってほしいです。
本田　誠さん・・１０月７日からソウルへ出かけてきます。たぶんお土産
　　　　は韓国産マツタケになるでしょう！！

▲トピックス
1.9月30日小池知事、豊州新市場の建物下で土壌汚染対策の盛土が
行なわれかった問題で、都の内部調査による「自己検証報告書」を公
表。盛り土を行なわない決定をいつ、誰がしたか特定できずと発表。
2.10月2日、日本女子オープンプゴルフで、アマチュアとして17才女子
高生畑岡が、メジャー初優勝。

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

3.クリントン・トランプ氏のTV討論会について、米の独立系のテレビ
キャスターは「ほとんどの国民はあの2人の“狭い議論”とは遠いとこ
ろにいる」と答えている。
4.10月3日ノーベル医学・生理学賞に大隈良典東工大栄誉教授受賞。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1316回 28 20 3 － 5 82.14％

28 20 7 0 1 96.4％第1314回

出席報告

※今週のメークアップ 　水野さん　渡邉さん　小髙さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日　35,000円 累計493,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率41.0％

ニコニコBOX
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